



楽しい絵手紙



筑後市蔵数
篠原 信子

所用で市役所に行った折に、何か自分に出るサークルはないだろうかと言われ、サンコアに寄ってみました。職員の方が「今日は絵手紙教室があります」と教えていただきました。早速会場に行くと言われ「描いてみたら」と言われ「下手でいいよ」と暖かく迎えてもらいました。ずいぶん前ですがホスピスに入院中の友人を見舞った時、

その友人が私が持参した花を絵手紙に仕上げた。その時自分も描いてみたいと思ったことがあります。入会して一年半。絵を描き上げる時感動します。もともと上手になりたいたいと思いつつ頑張っています。

北山保育所園児との新茶手摘み体験 八女農業高等学校

4月19日、立花町北山保育所園児20名と塚本所長以下4名の職員、計24名のみなさんが本校北山農場お茶園に来訪されました。

本校からは生産技術科3年茶業作物専攻生19名が出迎えました。園児のみなさんは専攻生と一緒に新芽を手摘みし、製造したばかりの新茶を飲んでもらいました。園児たちが体全体で楽しいという感情を表現してくれるので、最初緊張していた専攻生もだんだんとうち解けて、本当の兄弟のようにやさしく接していました。園児のみなさんとの交流は高校生活の思い出深い体験になりました。園児のみなさんにとってもすばらしい体験になったと思います。

これからも学習の成果を生かし、さまざまな活動を行い、地域に貢献していきたいと考えています。



6月の校内販売所(みらい館)の開館日
3日(金)、7日(火)、10日(金)、14日(火)、17日(金)、21日(火)、24日(金)、28日(火)
販売時間は、10時30分～15時30分です。
多くの皆様のお越しを心からお待ちしています。

「世界に二つとない貴重なお酒よ！」グラスから漂う芳醇な香り。その香りが懐かしい記憶をよみがえらせた。忘れもしない二十八年前、娘の成人式の日。私は彼女が生まれた年に仕込んで二十年の間大切に寝かせた梅酒を、祝い酒とした。
娘はそれが余程嬉しかったのだらう。母となった年、胸に眠るみどり子の遙か先の成人式を想い、娘もまた梅酒を作ったとのこと。子が時間をかけて成長していった二十八年の時を、梅酒はゆっくりと熟成。隠し味には母の愛。世界に一つの美酒となった。
母から娘に受け継がれた記念の梅酒。
いつか孫娘が母となった時、同じように梅酒を仕込んでくれるとしたら。その姿を想像するだけで胸が熱くなる私である。
(夏生)

こんにちは。筑後警察署下す。



※大切な人にメッセージカードを送ってみませんか？警察署で配布しています。

飲酒運転の撲滅に向けて

筑後警察署からのお願いです。福岡県では、飲酒運転による事故が後を絶ちません。中でも、二日酔いの状態で車などを運転し、事故を起こすケースが多いようです。アルコールの影響は、各人で異なりますが、その日の体調や飲んだお酒の種類により、体内での処理時間は異なります。「昨日は飲みすぎたなあ」と思われるときや、周囲の方から「お酒の臭いがする」と言われたときは、車などの運転をせず、公共交通機関を利用してください。

また、福岡県では、飲酒運転撲滅条例を制定し、県民が一丸となって撲滅活動に取り組んでいます。皆さんも、「飲酒運転を見かけた」あるいは「飲酒運転をしているのではないか」と思われたときは、ぜひ警察に通報してください。一人一人が監視の目となり、福岡県から飲酒運転をなくしましょう。

「飲酒運転は、絶対しない！させない！許さない！そして見逃さない！」

矢部川源流・杣の里の四季 ⑤⑥

カヤラン(樞蘭)[ラン科]

カヤランは着生植物で気根で樹皮に付着している。高い湿度を好み、矢部村では谷川沿いの杉の大木に付着しているのを見ることができ、小型なので見つけにくい。花は4～5月に樹木の幹や枝から垂れ下がるように咲く。日本固有種。



名前の由来は葉が樞(カヤ)の木の葉に似ていることからきている。

黒木町 松尾 重根

Facebookでコミュニティを楽しもう ⑫

去る4月14日に始まる一連の地震によりお亡くなりになった方に、心より追悼の意を表します。また、被災地のより早い復旧を祈らずにはいられません。当地でも余震が起こるたびに熊本ではもっと激しい揺れに襲われていることを思い、心が痛む毎日です。

小欄をお読みいただいている皆様もご心配なさったでしょうし、ご家族ご親戚やご友人に被災された方をお持ちの方も少なくないかと存じます。併せてお見舞い申し上げます。

さて、Facebook(以下FB)の話をするコーナーでございました。災害時に電話が通じなくなったのは先日の地震で経験された方も多いでしょう。通信網は想定外の人数が一気に利用しようとすると思いのほか脆弱ですし、被災地の緊急連絡を阻害しないよう一般の利用は慎むべきという考え方が一般的なようです。そういう時にFBやTwitter、LINEなどのソーシャルネットワークサービス(SNS)は大変有効に働きます。

それぞれの個人から発信が出来ますし、FBの「シェア」機能やTwitterの「リツイート」に代表されるように個人の声さらには増幅される場合もあって、大きなムーブメントを巻き起こす可能性もあります。

逆に言えば間違った情報でも拡散されてしまう危険性も含んでいるので注意が必要です。

紙面の関係上、簡単に災害時のSNSにおける注意点をまとめておきます。

- 1. 感情に流されて反射的に情報を拡散しない
 - 2. 情報の発信元を必ず確認し、可能な限りリンク先や情報源を添付する
 - 3. 万一この情報がデマだったら、と常に考える
- 悪意のある情報だけでなく、正しくない情報や古い情報は本当に必要な情報を隠してしまうことがあります。特に災害時にはSNSを「正しく有効に、そして注意深く」活用しましょう。 Takashi MATSUO

眩き

受け継がれた 記念の梅酒

「二泊二日実家の旅。」と名付けて長女がやって来た。息子は大学生になりアパート暮らし。高校生の娘は部活の合宿で帰らず。ひとり居る母や如何に、と来たらしい。「お土産だよ。」と、夕食の席で娘が差し出したのは、琥珀色した小瓶。勝手知ったる実家の食器棚から、ハレの日を使う江戸切子のグラスを取り出したではないか。何事かと、尋ねると、ユウ君の成人祝いだと言う。サツカ1部の孫は忙しく、おばあちゃんを招いて成人式のお祝いをできなかったことが心残り、と娘は言った。そこで、遅まきながら二人でユウ君の成人を祝おうと、お酒持参で来たとのこと。